



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 21 de agosto de 2024

LXV Legislatura del Congreso de Hidalgo la más productiva de la historia: Osiris Leines.

- **En la penúltima sesión permanente, el cincuenta por ciento de las diputadas y diputados han entregado sus informes como lo marca Ley Orgánica del Poder Legislativo.**

Durante la sesión permanente, el presidente de la Junta de Gobierno, diputado Osiris Leines Medécigo presentó un posicionamiento para dar a conocer diversas acciones y resultados a lo largo de los tres años de ejercicio constitucional de la LXV Legislatura, la más productiva en la historia del Congreso del Estado de Hidalgo.

En el mismo sentido, resaltó que las diputadas y diputados presentaron 1,421 iniciativas de ley, con el impacto de la creación de 16 leyes durante el periodo, a favor del pueblo hidalguense.

El diputado Osiris Leines al hacer un recuento de las tareas realizadas, informó que se implementó el “Programa de Profesionalización del Poder Legislativo”, para la capacitación de las y los trabajadores del Congreso con la impartición de 150 cursos, entre ellos 3 diplomados y 3 seminarios, mismos que fueron impartidos por más de 30 instituciones de alto prestigio para 812 asistentes.

También dio a conocer que en el trabajo de la presente legislatura se implementó la capacitación y la Profesionalización de las personas servidoras públicas de los 84 municipios del Estado de Hidalgo, así como se capacitaron a más de 11,048 personas servidoras y servidores públicos municipales, en materia de entrega-recepción, leyes de ingresos, transparencia, delitos electorales y reglamentación municipal.

Fue creado el programa de “Salud Preventiva, asistencia médica y nutricional”, para los trabajadores y sus familiares, realizando jornadas de control metabólico mensuales, otorgando un total de 795 consultas médicas, 406 consultas nutricionales, con la visión de que si el trabajador y su familia se encuentran bien pueden hacer mejor su trabajo.

Por su parte el presidente de la primera Comisión de Igualdad y Género, diputado Luis Ángel Tenorio Cruz, al dar a conocer el informe, dijo que por primera vez en la historia se abrieron las puertas a las organizaciones y activistas hidalguenses que día a día luchan por los derechos de las mujeres, niñas y adolescentes, y que han sido puente que conecta las demandas con sus autoridades.



Asimismo, el legislador José Antonio Hernández Vera entregó su informe de las actividades realizadas en los tres años de trabajo legislativo. Presentó los resultados en las diversas tareas llevadas a cabo a favor de la población del distrito de Tulancingo, agradeció la confianza dada, así como de su equipo que lo acompañaron.

La diputada Elvia Sierra Vite, presentó su informe que describe cada una de las actividades realizadas en los tres años de labor legislativa, a través de la Primera Comisión Permanente de Cultura, quien resaltó que no hubo recortes presupuestales en el 2024 y resaltó que se reforzó el recurso estatal para diversas actividades a favor del rubro.

Destacó que en marzo de 2023 quienes integran la Comisión de Cultura en conjunto con integrantes de la LXV Legislatura impulsaron la creación de la Ley del Centro Cultural independiente y en el proceso de estudio se realizaron 5 mesas de trabajo con la Secretaría de Cultura y la dirección jurídica del gobierno del estado, quedando aprobada por unanimidad ante el pleno del Congreso en julio de 2024.

En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, las diputadas Citlali Jaramillo Ramírez, Rocio Sosa Jiménez y diputados Osiris Leines Medécigo, Juan de Dios Pontigo Loyola entregaron sus informes del tercer año del trabajo legislativo.

El diputado Luis Ángel Tenorio Cruz presentó el posicionamiento nombre informe voluntario de la comisión especial de seguimiento al cumplimiento voluntario de la agenda 2030 compendio realizado para darle seguimiento en un trabajo de cada uno y una de las diputadas que lo integran.

Hizo un llamado a seguir trabajando a favor del cumplimiento de la agenda 2030 para lograr los objetivos y avanzar en un desarrollo sostenible, y realizó los exhortos a los 84 ayuntamientos para la instalación de la comisión.

El legislador Ángel Tenorio solicitó al presidente de la Junta de Gobierno, Osiris Leines Medécigo, entregar una solicitud al diputado Andrés Velázquez Vázquez, a fin de que en la LXVI Legislatura sea reinstalada la Comisión Especial de Seguimiento al cumplimiento voluntario de la agenda 2030.

La diputada Marcia Torres González llevó a cabo la entrega de informe sobre el estado que guarda la Primera Comisión Permanente de Ciencia y Tecnología de la LXV Legislatura, quien resaltó que fue creada la Ley de Humanidades Ciencias Tecnologías e Innovación en el Estado de Hidalgo, con el fin de que haya el acercamiento en las comunidades y disminuir las brechas digitales y de género que existen.



Al término de la sesión, la representante popular María del Carmen Lozano Moreno, resaltó el trabajo legislativo a favor del Distrito de Zimapan y del cuidado Medio Ambiente, como la lucha de un basurero toxico que solo beneficiaba a una empresa de origen español.

“Nunca fue omisa al tema de la violencia en contra de los niñas y niños, levante la voz en tribuna para que las leyes protegieran el derecho superior de la niñez, eliminar la injusticia e impunidad en el sistema judicial es urgente para que la niñez viva una vida plena”. Apuntó.

Al agotarse el orden del día, el presidente de la mesa directiva, diputado Osiris Leines Medécigo cito a las legisladoras y legisladores a sesión permanente para el 27 de agosto del presente año a las 11:00 horas.

